
令和元年度第１回北杜市食育地産地消推進協議会 会議録 

 

（１）会 議 名 令和元年度第１回北杜市食育地産地消推進協議会 

 

（２）開会日時 令和元年１０月８日（火） １７時３０分開会～１９時２０分閉会 

 

（３）開催場所 北杜市役所西会議室 

 

（４）出席者 （委 員） 

  農）営農たかね 理事   清水 茂 

  清春農産物直売所 代表   高橋 勝彦 

        八ヶ岳ヤーコン組合 代表        原  誠 

  北杜市フードバレー協議会 会長  梶原 雅巳 

  北杜市代表区長会 会長   齋木 和茂 

北杜市消費者生活研究会 会長  草野 香寿恵 

北杜市歯科医師会 会長         岩下 正二 

  北杜市食生活改善推進員協議会 会長 五十嵐 咲子 

        北杜市保護者連合会 会長        三井 紀子 

  山梨県県民生活部消費生活安全課 課長 塚原 理宏 

北杜市福祉部 部長   伴野 法子 

 

        事務局 

        商工・食農課 課長補佐         粟澤 忠之 

        商工・食農課 食育地産地消担当     長坂 恵一 

        商工・食農課 食育地産地消担当     堀内 健 

商工・食農課 食育地産地消担当     宮坂 祐貴 

 

健康増進課 栄養指導監         佐藤 悦子 

福祉課   福祉担当          清水 悦子 

子育て応援課 保育担当         坂本 夏美 

ほくとっこ元気課 課長         中田 はるみ 

ほくとっこ元気課 こども元気担当    堀内 真理子 

環境課 課長              浅川 和也 

農政課 課長              小澤 永和 

教育総務課 学校教育担当        小泉 直紀 

教育総務課 教育指導監         鈴木 和幸 

学校給食課 課長            河手 貴 

学校給食課 給食担当          大柴 万三子 

 

 



委任状 

        北杜市農業委員会 会長         馬場 君忠 

        (有)清里ミルクプラント 代表       高橋 康朗 

        武川町農産物直売センター        宮坂 直治 

        梨北農業協同組合 組合長        新海 毅 

        梨北農業協同組合販売直販課 課長    渡部 悟 

        北杜市商工会 会長           輿水 順彦 

        北杜市立塩川病院 院長         都倉 和彦 

        北杜市立甲陽病院 院長         飯塚 秀彦 

        北杜市社会福祉協議会 会長       利根川 昇 

        北杜市ＰＴＡ連合会 会長        矢﨑 敏明 

        北杜市保育園園長会 会長        小泉 修子 

        山梨県大学教育人間科学部 教授     時友 裕紀子 

        北杜市市民部 部長           浅川 辰江 

        北杜市教育委員会教育部 部長      中山 晃彦 

 

 

 

欠席者 

（委 員） 

八ヶ岳やさい倶楽部 代表        高橋 康郎 

農）白州鳥原平 理事          渡辺 陽一 

  有限会社 横内製麺 代表取締役  横内 正弘 

        北杜市母子愛育会 会長         三井 勇 

（５）議  題 １．北杜市食育推進計画の概要説明 

        ２．これまでの具体的取り組みの実施状況・内部評価について 

３．その他 

 

（６）審議内容 

１ 開 会 

事務局 出席委員は２９名中１１名、委任状の提出１４名となっており本協議会設置要綱

第７条第２項の定足数を満たしている。 

２ 開会のことば 

～事務局粟澤課長補佐より開会のことば～ 

 

３ 委嘱状・任命書の交付 

 ～出席者１１名に渡辺市長より委嘱状を交付～ 

 

４ 市長あいさつ 

  ～渡辺市長よりあいさつ～ 



 

５ 自己紹介 

  ～出席者１１名より自己紹介～ 

 

６ 役員選出 

 事務局 北杜市食育・地産地消推進協議会設置要綱第５条の規定に基づく、会長１名、副会長

２名の互選にあたり、委員からの互選による選出はあるか。 

 委 員 事務局一任。 

 事務局 事務局案としては、会長は、山梨県調理師会活性化委員長原誠様、副会長は、北杜市

消費者研究会会長草野香寿恵様、北杜市フードバレー協議会会長梶原雅巳様にお願い

したいがどうか。 

 一 同 異議なし。 

 事務局 役員選出については、事務局案のとおり、拍手をもって承認とする。 

 委 員 拍手。 

 

５ 会長あいさつ 

～原会長よりあいさつ～ 

 

６ 議事録署名員の選出 

  ～会長指名により、２名選出～ 

   選出者：清水茂委員、高橋勝彦委員 

 

６ 議 題 

事務局 議事に移るが、会議の進行は設置要綱第７条により会長が行うと規定されている。 

 

会 長 議案１ 北杜市食育推進計画の概要説明について、事務局に説明を求む。 

事務局 北杜市食育推進計画の概要について説明。（長坂恵一） 

会 長 北杜市食育推進計画について質問、意見はあるか。 

委 員 特になし。 

会 長 議案２ これまでの具体的な取り組みの実施状況・内部評価について、事務局に説明

を求む。 

事務局 北杜市食と農の杜づくり推進計画の取り組み内容及び平成２７年度からの進捗状況

について配付資料に基づき、各担当課で説明。 

① 商工・食農課 

② 健康増進課 

③ 福祉課 

④ 子育て応援課 

⑤ ほくとっこ元気課 

⑥ 環境課 

⑦ 農政課 



⑧ 教育総務課 

⑨ 学校給食課 

 会 長 これまでの具体的な取り組み実施状況・内部評価について質問、意見はあるか。 

委 員 小学校、中学校の給食について自校でやっている学校はあるのか。 

学校給食課 大泉中学校がある。 

 委 員 エコひいき店は現在どれくらい登録しているのか。 

商工・食農課 登録６２店舗です。 

 委 員 市内の店舗数の割合はでているのか。 

 商工・食農課 そこまでの細かいデータは作成していない。 

    委 員 お楽しみ給食が年４回実施しているのは社会福祉協議会でやっているのか。 

    福祉課 市が社会福祉協議会へ委託をしてやっているものになります。 

    委 員 介護支援と重複と資料にあるがどの部分が重複しているのか。 

    福祉課 買い物などによる外出サービスが重複部分になっている。 

    委 員 お楽しみ給食については、各町村において差があると感じられる。今後、継続してい

くと言うことであれば、高齢者への栄養面での配慮や、バランスなどを同じにしてい

く必要があると感じられる。 

    福祉課 ８０歳以上の高齢者の食事という事になりますので、今後は、社会福祉協議会と協議

をしながら、やっていきたいと思います。 

    委 員 「北杜市食と農の杜づくり推進計画」に定めた目標と、各課の取り組みがどのように

リンクしているのか、わかりにくい。そしてこの目標だが、意識付けをしていくのが

目標なのか、あるいは、健康作りの実績をあげていくのが目標なのか、曖昧である。

アンケートでなければ把握出来ないところもあると思うが、実績の把握が出来ていな

い部分がある。こういったところを踏まえた中で今後計画を策定していく必要がある。 

 商工・食農課 アンケートについては、もう少し深く分析していきたい。次回の会議に向けてアンケ

ート結果を分析した資料と計画（案）を提示できるようにしたい。 

 会 長 他にないか。なければ、議案３その他ですが事務局ありますか。 

事務局 特にありません。 

会 長 会議を終える。 

７ 閉会のことば 

～梶原副会長より閉会のことば～ 

 

８ 閉 会 

 事務局 以上で北杜市食育・地産地消推進協議会を終了とする。 

※時に１９時２０分 

 


